

Fecha 19.09.2018	Sección Urbes y Estados	Página PP-47
----------------------------	-----------------------------------	------------------------



LA MARINA, GARANTE DE LA DEMOCRACIA: DEL MAZO MAZA

Entregan en Edomex centro de adiestramiento a Marina

El gobernador Alfredo del Mazo Maza aseguró que el Estado de México y la Secretaría de Marina Armada de México comparten el propósito de hacer del país una nación de derechos y de libertades, de leyes firmes y de instituciones fuertes, por lo que celebró la apertura del Centro de Entrenamiento Avanzado de esta institución, en Valle de Bravo. Sostuvo que para los mexiquenses es un orgullo contar con este nuevo espacio, donde se prepararán las nuevas generaciones de marinos.

“En estas instalaciones, las generaciones actuales y futuras de marinos se prepararán para enfrentar nuestros desafíos presentes y futuros con vocación de servicio, lealtad y compromiso, que hacen de la Armada de México, una de las instituciones más reconocidas de nuestro país.

“Contar con la presencia de la Marina, a través de este Centro de Formación de vanguardia en el Estado de México es un verdadero orgullo”, declaró el mandatario estatal.

Luego de recorrer las instalaciones de este centro, junto al presidente de la República, Enrique Peña Nieto, el gobernador del Edomex aseguró que las Fuerzas Armadas son guardianas de la soberanía nacional, un pilar de la gobernabilidad y garantes del régimen democrático, por lo que cuentan con la admiración, el respeto y el reconocimiento de los mexicanos.

En presencia del Almirante Vidal Sob-

rón Sanz, secretario de Marina y del general Salvador Cienfuegos Zepeda, secretario de la Defensa Nacional, Alfredo del Mazo reconoció la vocación de servicio que distingue a la Armada de México, la cual se ha puesto al servicio de los mexiquenses que enfrentan alguna contingencia relacionada con desastres naturales o de otra naturaleza.

“Los mexiquenses hemos podido atestiguar, en muchas ocasiones, esos principios y valores que distinguen a los integrantes de las Fuerzas Armadas, en situaciones de riesgo o desastre, en acciones de apoyo a la seguridad pública o en jornadas de trabajo social que mejoran la calidad de vida de los ciudadanos, ahí están siempre solidarios”, enfatizó el gobernador del Edomex.



El presidente Enrique Peña Nieto y el gobernador Alfredo del Mazo, durante la entrega del Centro de Adiestramiento Avanzado a la Marina Armada de México, en Valle de Bravo.

